

広島市立宇品小学校 平成24年9月号

# 学校だより No.5



広島市立宇品小学校 校長 前重幸美

#### 宇品小学校 学校教育目標

心豊かにたくましく生きる力を育成する

やさしい子ども(徳) たくましい子ども(体) よく考える子ども(知)

9月は、前期のまとめの時期です。生活リズムを整え、落ち着いた学習環境の中で学習に取り組ませていきたいと思います。「生活リズムを整える」「家庭学習を習慣化する」ために、9月4日(火)から、「生活リズムカレンダー」「家庭学習ふりかえりカード」を実施します。家庭でも、子どもたちに継続して取り組むように声をかけてください。

#### <三者懇談会>

7月19日(木), 20日(金)の午後,三者懇談会を行いました。懇談会では4~7月のお子様の成長と課題を観点別個人診断表,単元別個人診断表,「生活リズムカレンダー」,「家庭学習ふりかえりカード」の結果を基に説明しました。また,「学びの継続」を意識し,夏期休業中を学習意欲やめあてをもって過ごすことができるよう話し合いました。

お子様を交えての三者懇談会では、「子どもと先生の保護者と三者で話ができて、よいところや課題を共有することができた」「先生と我が子の会話を聞いたり、我が子の反応を見たりすることができてよかった」という声がありました。これからも、お子様の成長を願って互いの連携を深めてまいりましょう。

(参観懇談担当 永瀬 浩子)

#### <家庭学習ふりかえりカード・生活リズムカレンダー>

9月4日(火)~18日(火)の土日祝を除く10日間,本年度2回目の「家庭学習ふりかえりカード」,「生活リズムカレンダー」を実施します。

「家庭学習ふりかえりカード」は、

- (1) 家庭学習についてふりかえり、学習習慣について見直しをさせる。
- (2) 目標をもち、計画的に家庭学習をする態度を育てる。
- (3) 学習習慣の意義や大切さを啓発し、学校と家庭が連携することで家庭学習の時間の確保及び習慣化を図る。

を目的に行っています。

また、「生活リズムカレンダー」は、

- (1) 家庭での生活をふりかえり、基本的な生活習慣について見直しをさせる。
- (2) 目標をもち、計画的に生活する態度を育てる。
- (3) 基本的な生活習慣の確立を図り、児童の健やかな成長を涵養する。

を目的に行っています。

子どもたちが、望ましい学習習慣、望ましい基本的な生活習慣を身に付けるための一助となるよう、ご協力ください。

(「家庭学習ふりかえりカード」担当 﨑家久美子 「生活リズムカレンダー」担当 堀恵美子,越智祐美)

# <日本スポーツ振興センター共済掛金の納付>

「7月号学校だより」でお知らせしたように、平成24年度共済掛金を、10月1日(月)に登録口座から、広島市の口座へ直接入金されます。保護者負担は460円です。なお、この掛金については、振替手数料は発生しません。10月1日(月)に振替不能の場合は、現金で徴収しますのでご了承ください。
(担当 養護教諭 吉田宝恵)

#### <東門の開放>

9月7日(金)に、下校指導を行い、通学路の確認や安全な下校の仕方の指導を行います。また、7日(金)より、下校時の道路の混雑を解消し安全に下校させるため、東門を下校時も開門します。「山1・2コース」の児童は登校、下校時ともに、東門を使用します。なお、児童の安全のため、登校・下校時刻のみ開門します。 (登下校担当 西村 彩香)

#### <ふれあい相談日>

本校では、平成22年度より、毎月第3火曜日 (9:00~16:00) を「ふれあい相談日」としています。 お子様の学校での様子や成長の様子など、「ふれあい相談員」と電話で相談したり、面談したりする ことができます。あらかじめお知らせいただくと時間の調整ができます。相談を希望される方は電話 などで連絡してください。また急ぎの場合は、当日でも結構です。

ふれあい相談員

(養護教諭) 越智 祐美 吉田 宝恵 (保健主事) 福永 徹

(教頭) 叶堂 秀城 増田 紀美

(ふれあい相談日担当 教頭 増田 紀美)

#### <ふれあいひろば推進員>

現在、ふれあいひろば推進員として「竹野下満美、東理加」の2名が勤務しています。不登校の未然防止に努めるとともに、不登校傾向児童に対する相談活動、家庭訪問など、様々な支援を行います。また、学習補助や教室へ入りにくい児童への相談活動などをしています。本校の「ふれあいひろば」は、南校舎1階第2理科室隣りに設けています。

#### <靴箱の塗装>

8月上旬に、藤原・寺田業務員が他校の業務員との共同作業で「靴箱の塗装」を行いました。本年度は、第3~6学年部分の塗装を行い、靴箱がきれいになりました。

これからも靴をそろえて入れる、靴箱を大切に使う、という指導を徹底させ、校内の学習環境の整備に努めていきます。

## <平成24年秋の全国交通安全運動>

9月21日(金)~30日(日)までの10日間,交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより交通事故防止の徹底を図ることを目的として,「いそいでもかならずかくに

んみぎひだり」のスローガンのもと、全国で交通安全運動を実施されます。

学校でも「道路に飛び出さない」など、交通安全について継続的に指導しています。家庭でも歩行中・自転車に乗っているときなど、交通ルールの遵守と交通マナーの実践について、話し合ってください。

また、8月下旬に地域の方が来校され、「子どもが道路で石をけったり、投げたりするので車や人に当たることもあり、危ない。指導してほしい」と、話されました。学校でも指導をしていきますので、家庭でも指導をお願いします。

#### <スクールカウンセリング>

9月7日(金), 21日(金), 10:40~17:00, 美島結香里スクールカウンセラーによるカウンセリングを行います。相談を希望される方は、電話(宇品小学校 251-8304 教頭 増田)で予約してください。

### <インターネットのルールづくり>

インターネットは、世界中のさまざまな情報が簡単に調べられ、便利で楽しいものです。携帯電話でもインターネットが利用できるようになり利用者は大きく増加しています。その便利なインターネットも、有害サイトへ接触したり、誤った使い方をしたりすると、危険なものへと一変してしまいます。楽しく、安全にインターネットを活用するためには、家庭でルールやマナーなど下の例を参考に確認することが大切です。

また、子どもが被害者だけでなく加害者になるケースも出ています。被害者にも加害者にもなることがないよう気を付けていきましょう。

家族で一緒に話し合おう!インターネットのルールづくり

(例) ルール1 使う時間と場所を決めよう

ルール2 利用料金を決めよう

ルール3 有害サイト、ネット被害に注意しよう(フィルタリング)

ルール4 困った時には家族に相談しよう

家庭でも、ぜひルールづくりをしてみてください。

#### <訂正とお詫び>

「7月号学校だより」に誤りがありました。訂正して、お詫びします。

(誤) 7月号学校だより No. 3 → (正) 7月号学校だより No. 4



# 普通救命講習に積極的に参加しましょう

南消防署水上出張所 16255-6616